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三年任內的感言
第二區業務發展委員會

三
年很快就過去了，任期第十屆二區的

主任委員，也快過三年了；從不知道

到略懂，這個過程真的很艱辛。

在公會裡面，看到長官前輩們大家出錢出

力，實在感到慚愧，這些是當會員所不知道

的事情；公會為了爭取會員的權利，多次跑

立法院跟NCC(國家傳播委員會)，表達公會

會員的主張，開技能檢定班、辦產品博覽會

、辦會員的自強活動、解決會員的各種疑難

問題、捐血活動；希望會員不要對公會失望

、也不要認為公會沒有作為。

我們也希望多一點的人來服務會員，造福

更多的會員；說得容易做得難，在公會裡每

一個長官委員都是社會的老闆負責人，誰也

不能命令誰做事，只有溝通協調讓所有事情

能夠順利進行。每一個人，在這人才濟濟的

大公會裡，更顯得自己的渺小，也期望每一

個會員有機會來公會歷練一下。做完主任委

員後看待人生會不一樣。

 非常感謝我的老婆大人，這三年的支持及

鼓勵，讓我無後顧之憂；讓我可以專心在公

會盡一點心力。除了熱心工作之外，也希望

各位會員多盡一點社會責任，不要認為做不

到，而要想今天不做明天沒機會做的雄心壯

志。您的心願有多大，成就您的，就有多大

。

這三年

來我只是

希望公會的

會員技術能夠

再精進，能夠幫

助社會更多弱勢族群，除了專

業、更需要慈悲、更需要多

一點的關懷(對自己、對家人

、對親友、對不認識的人)；

面對現在資訊的透明化、產

品的多樣化、價格的競爭化，

希望所有的會員能夠提升自己的專

業技能，從了解客戶需求，規劃設計、簽約

、施工、完工、驗收、收款，每一個環節都

能夠做到盡善盡美，讓客戶無從挑剔，自然

收款就沒問題，大家互勉之。

很多會員在反映有線電視業者搶路口監控

、鄰里監控、系統業者搶大樓總機系統、保

全業者搶監控系統、防盜系統.......等等。每

一家公司都有他們的難處，站在我本身的立

場，我認為強化自己的規劃能力、做好自己

的工作流程、強化自己的專業技能、把服務

做好、就能化解危機。也期望大家都注意公

會開的課程，這些課程都對大家幫助很大，

也不要讓時間浪費掉了，在這邊一樣鼓勵全

體會員，多學、多聽、多問、多做、多服務

大眾、自然就會翻轉命運。
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